

尊敬する宇部市長 久保田 后子 様

3月11日午後、日本の本州付近の海域でM9.0の強い地震が発生し、巨大な津波が引き起こされ、日本の太平洋沿海地区、特に東北、関東地区は深刻な被害を受けて死傷者が極めて大きいことを聞き、非常に驚きました。私達は、災害により日本国民に巨大な損失をもたらすことに心を痛めていることを深く表します。

ここで、私は威海市民を代表して、被災地の住民に心からお見舞いを申し上げます。私達は日本側の必要に応じて一切の援助を提供したいと望んでいます。

私達は日本の福島にある原子力発電所での放射能の漏洩や次々と続く余震の発生が新しい脅威をもたらすことに注目しており、久保田市長様と宇部市民の平安を祈っております。

そして、被災地住民の安否や救援の最新の動態は、私達の心を動かしています。世界の各国は続々と被災者の救援に支援の手を出している中で、中国も最初の肝心な時間に救援隊を派遣して、日本の被災地に駆けつけ、迅速に救援作業を行っています。

最後に、災難は友情を妨げることもなければ、意志をくじくこともありません。私達は貴国政府の強靱な指導のもとに、世界の各国の関心と支援のもとに、きっと、日本の国民、被災地の住民が困難を克服して、一日も早く素晴らしい郷里が再建されることを固く信じております。

威海市人民政府市長 孫 述 涛

2011年3月15日